
5 per mille in aiuto delle
associazioni

Arriveranno  circa  150  mila  euro
alle associazioni di Pomezia alle
quali  soci  e  simpatizzanti  hanno
destinato il loro 5 per mille 2019.
Il sostegno dei cittadini/contribuenti riconosce agli enti del
territorio il merito di svolgere importanti attività sociali.
L’elenco  completo  è  stato  pubblicato  dall’Agenzia  delle
Entrate lo scorso 22 luglio. In fondo all’articolo i file PDF
dell’agenzia delle entrate.

La Onlus più premiata è “Chiara e Francesco” che si occupa tra
l’altro di di accoglienza di minori e giovani, vittime di
incuria,  maltrattamento,  violenza  ed  abusi  con  ben  1.658
scelte.

Al secondo posto il “Comune di Pomezia” che utilizzerà circa
19 mila euro per progetti a favore di soggetti svantaggiati,
anziani, disabili e persone in difficoltà.

Troviamo poi “La Cicala e la Formica” la quale si occupa di
progetti sociali come obiettivo principale il supporto alla
tutela dei minori e alle loro famiglie .

Via  via  tutte  le  altre  non  solo  Onlus  ma  anche  enti  di
volontariato  e  associazioni  sportive.  Fanalino  di  coda  la
locale “Proloco città di Pomezia” con una scelta effettuata
che ha portato nelle casse solo 23 euro.
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CODACONS  presenta:  “Ragazzi,
famiglie,  futuro:  verso  una
nuova cittadinanza economica”
Codacons presenta l’incontro “Ragazzi, famiglie, futuro: verso
una  nuova  cittadinanza  economica”  organizzato  con
la Fondazione per l’Educazione Finanziaria e al Risparmio in
collaborazione con Banca del Fucino. L’iniziativa si articola
in diversi momenti: una rappresentazione teatrale, una serie
di testimonianze su economia, legalità e stili di consumo e
infine un dibattito con il pubblico.

Avvicinare  tutti  i  cittadini  ai  temi  dell’economia
introducendo  il  concetto  che  l’educazione  finanziaria  da
materia per “addetti ai lavori” è diventata una competenza di
base,  necessaria  a  ognuno  di  noi  tanto  quanto  lo  sono
l’educazione alimentare o l’educazione civica: si apre con
questo obiettivo l’incontro che si terrà presso l’Hotel Selene
di Pomezia, il prossimo 24 novembre a partire dalle ore 11;
l’ingresso è aperto a tutti e gratuito.

LO SPETTACOLO – Il tema dell’uso consapevole del denaro è
proposto  attraverso  una  modalità  divulgativa  leggera,
divertente e originale. Gli ospiti potranno assistere allo
spettacolo teatrale “Econosofia”, realizzato dalla Fondazione
per l’Educazione Finanziaria e al Risparmio e messo in scena
dalla Compagnia GenoveseBeltramo. La rappresentazione propone
uno  specchio  dei  tempi  del  “compri,  spendi,  consumi  e  ti
diverti”,  attraverso  il  dialogo  tra  tre  personaggi,  Aldo,
Barbara e Charlie, che si trovano a ragionare su come sono
cambiati  questi  tempi,  incarnando  sentimenti,  speranze  e
timori collettivi di un Paese che per lungo tempo ha volto lo
sguardo altrove. Si tratta di uno spettacolo di informazione e
riflessione, che, attraverso uno sguardo sornione, divertito e
acuto parla di stili di vita e di consumo, di responsabilità
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individuale e collettiva, di economia, quella che si legge sui
giornali e quella quotidiana dei cittadini.

IL DIBATTITO – La pièce teatrale sarà seguita da un dibattito
al quale interverranno Stefano Ielmini e Piralfonso Longo –
Codacons,  Valentina  Panna  –  Fondazione  per  l’Educazione
Finanziaria e al Risparmio e Adriana Casanova – Direzione
commerciale di Banca del Fucino. Economia, legalità, stili di
consumo  e  riduzione  dello  spreco  saranno  al  centro  delle
testimonianze proposte dai vari relatori, tutti temi che hanno
assunto negli ultimi anni grande rilevanza sia in conseguenza
della crisi economica sia alla luce dello scarso livello di
conoscenza  e  competenza  finanziaria,  evidenziato  anche  da
recenti  ricerche  che  rilevano  una  diffusa  inadeguatezza
nell’assumere scelte economiche, sia tra i giovani che tra gli
adulti.

 

Taglio  del  nastro  al  nuovo
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giardino  con  chiosco-bar  di
via Pietro Nenni.
 

Il Sindaco: “Uno spazio da tutelare tutti insieme”

Inaugurata questa mattina l’area adiacente al nuovo asilo nido
“Piccole Orme” – ex Casale Balducci. L’area, completamente
rinnovata e riqualificata, presenta un parcheggio e un nuovo
giardino  pubblico  attrezzato  all’interno  del  quale  è
posizionato  un  chiosco-bar,  la  cui  gestione  sarà  affidata
tramite bando pubblico (scadenza 4 dicembre).

“E’ con piacere che presentiamo alla cittadinanza questa nuova
area verde – ha detto il Sindaco di Pomezia Fabio Fucci – Un
altro passaggio importante di questa grande riqualificazione
di Nuova Lavinium che ha trasformato il quartiere rendendolo
più bello e vivibile per tutti. Sono felice che a tagliare il
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nastro insieme a me ci siano gli studenti e le studentesse del
liceo B. Pascal, perché loro vivono e abitano il quartiere
quotidianamente. E’ soprattutto a loro che rivolgo il mio
appello: questo nuovo giardino è un bene comune, da tutelare e
preservare  ogni  giorno,  per  mantenerlo  bello,  pulito  e
fruibile, per bambini e ragazzi”.

“Invito tutta la Città – ha proseguito il Primo Cittadino – a
partecipare  giovedì  26  novembre  prossimo  alle  ore  11.30
all’inaugurazione del nuovo asilo nido “Piccole Orme” – ex
Casale  Balducci,  che  chiuderà  con  un  momento  di  festa  i
lavori, le opere e i servizi che in questi due anni abbiamo
portato avanti in tempi record”.

All’inaugurazione del nuovo asilo nido parteciperanno il Vice
Presidente della Camera On. Luigi Di Maio e il deputato On.
Alessandro Di Battista.

Volontariato  nelle  farmacie
comunali di Pomezia. Firmato
il  protocollo  d’intesa  tra
Comune,  Pomezia  Servizi  e
Comitato  locale  della  Croce
Rossa
Firmato questa mattina il protocollo d’intesa tra il Comune di
Pomezia, il Comitato locale della Croce Rossa italiana e la
Pomezia Servizi Spa per attività di volontariato presso le
farmacie comunali.
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“Proseguiamo  nella  proficua  collaborazione  con  il  Comitato
locale della Croce Rossa – dichiara il Sindaco Fabio Fucci –
che attraverso i suoi volontari opera da tempo sul territorio
per  migliorare  la  qualità  dei  servizi  di  assistenza  ai
cittadini. Questo protocollo apre la strada a una virtuosa
cooperazione con Pomezia Servizi nella gestione dei servizi
offerti dalle farmacie comunali”.

Numerose  le  attività  previste  dall’accordo:  controllo  e
prevenzione del diabete e dell’ictus, diffusione delle manovre
salvavita pediatriche, promozione della donazione volontaria
del sangue, educazione alla sessualità e prevenzione delle
malattie sessualmente trasmissibili tra i più giovani.

NO al Diabete!

A Pomezia Sabato 7 e Domenica 8 Novembre
la CROCE ROSSA ITALIANA – COMITATO LOCALE
DI POMEZIA, dice no al diabete!
La Giornata Mondiale del Diabete in Italia viene organizzata
dal 2002 da Diabete Italia per sensibilizzare e informare
l’opinione  pubblica  sul  diabete,  sulla  sua  prevenzione  e
gestione ed è celebrata in tutto il mondo ogni anno il 14
novembre.  Da  sempre  la  CRI  è  stata  partner  attiva  e
insostituibile  nell’organizzazione  e  nella  conduzione  delle
manifestazioni in molte realtà locali.
Quest’anno con un protocollo d’intesa stipulato con la sezione
del Lazio di alcune società scientifiche e organizzazione dei
pazienti  (Società  Italiana  di  Diabetologia,  l’Associazione
Medici  Diabetologi,  la  Società  Italiana  Endocrinologia  e
Diabetologia Pediatrica, il Coordinamento Regionale Lazio per
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la Giornata Mondiale del Diabete, Associazione diabetici di
Civitavecchia, Associazione per la ricerca sul Diabete), nel
giorno della manifestazione, nei punti di riferimento verranno
resi disponibili manifesti divulgativi – didattici illustranti
la tematica della diffusione della malattia diabetica, gli
aspetti relativi alla sua crescente e pericolosa diffusione a
livello nazionale, l’importanza di una sua precoce diagnosi, i
corretti stili di vita ed alimentari utili ad un’adeguata
prevenzione  della  patologia.  In  aggiunta,  ad  ulteriore
approfondimento di questi temi, saranno resi disponibili dei
pieghevoli da distribuire ai visitatori.
Anche  Croce  Rossa  Italiana  –  Comitato  Locale  di  Pomezia
partecipa al progetto nelle giornate del 7 e dell’8 Novembre
2015.
Potete venirci a trovare presso i seguenti stand, dove vi
attendono i nostri Volontari:
– 7 Novembre c/o Farmacia Comunale via Varrone, 17 Pomezia
dalle ore 08.30 alle ore 13.00
c/o  Farmacia  Comunale  Lungomare  delle  Sirene,  406  –  Loc.
Campascolano – Torvajanica
dalle ore 08.30 alle ore 13.00
– 8 Novembre c/o Centro Commerciale 16 Pini – Via del Mare km
18,600 Pomezia
dalle ore 08.30 alle ore 13.00
Nel corso delle 2 giornate, ai cittadini che si presenteranno
allo stand sarà somministrato un questionario e se necessario
verrà misurata la pressione, la glicemia, il peso, la massa
corporea;  insieme  ai  nostri  Volontari  saranno  inoltre
presenti, presso i 2 stand di Pomezia, anche infermieri e
nutrizioniste,  tutti  pronti  a  fornirvi  consigli  ed
informazioni utili per un corretto stile di vita, anche per la
prevenzione della malattia.
Battere il diabete sul tempo è possibile: diagnosi precoce,
prevenzione,  stile  di  vita  corretto,  consapevolezza  ed
educazione possono contribuire ad arginarlo. Tre milioni di
italiani adulti hanno il diabete e il costo per ogni cittadino
che ne soffre è in media 2.600 euro all’anno, più del doppio



rispetto ai cittadini di pari età e sesso, ma senza diabete.
Tutto  dipende  dallo  stile  di  vita!  Il  diabete,  secondo
l’Organizzazione mondiale della Sanità, entro il 2030, sarà la
quarta causa principale di morte in Europa. Gran parte dei
casi  di  diabete  di  tipo  2  può  essere  prevenuta  da  un
cambiamento di stile di vita: dieta sana, limitata quantità di
grassi e trenta minuti di moderato esercizio fisico al giorno.
Uno  screening  per  il  diabete  e  per  il  pre-diabete  è
consigliabile  in  tutti  i  cittadini  sopra  i  40  anni.  Un
intervento  precoce  produce  significati  risparmi  nei  costi
sanitari a lungo termine oltre che per un benessere di vita.
Due terzi delle persone con diabete di tipo 1 e oltre la meta
di quelle con diabete di tipo 2 non presenta un adeguato
controllo metabolico, quindi non esitare vieni a trovarci, ti
aspettiamo!!
Croce Rossa Italiana – Comitato Locale di Pomezia

Rifacimento  strade  comunali,
partono i lavori a Pomezia e
Torvaianica
Partiranno il 2 novembre prossimo i lavori di rifacimento
stradale a Pomezia e Torvaianica, previsti dal programma di
interventi del 2015 grazie a 1 milione e 200 mila euro di
fondi  comunali.  I  primi  tre  cantieri  interesseranno  il
lungomare delle Sirene a Torvaianica, il tratto che va dalla
delegazione comunale a Campo Ascolano e piazza San Benedetto
da Norcia e via Salvo D’Acquisto a Pomezia.

“Si parte da queste strade – dichiara il Sindaco di Pomezia
Fabio Fucci – per poi procedere in tutto il territorio con
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lavori  di  riasfaltatura  e,  in  alcuni  casi,  di  completa
risistemazione del manto stradale. Non si tratta quindi di un
semplice ‘rattoppo’ di buche, ma di interventi importanti che
metteranno  in  sicurezza  diverse  strade  della  Città.
Quest’anno,  grazie  all’attenta  gestione  delle  finanze
comunali,  abbiamo  quadruplicato  gli  stanziamenti  per  il
rifacimento stradale con 1 milione e 200 mila euro di fondi
comunali a fronte dei 350 mila del 2014, con cui abbiamo
completamente riasfaltato tre strade davvero malridotte: via
Fellini, via Cincinnato e via Pier Crescenzi. Ora si avviano i
cantieri  previsti  per  l’anno  in  corso,  che  partiranno
contemporaneamente a Pomezia e Torvaianica, per poi spostarsi
nelle zone previste”.

Diverse le strade interessate dai lavori:

TORVAIANICA
– Litoranea (tratto Lungomare delle Sirene)

TORVAIANICA MARTIN PESCATORE
– Via degli Argonauti
– Via Signa

TORVAIANICA CAMPO ASCOLANO
– Viale Po

CAMPO JEMINI
– Via delle Orchidee

POMEZIA
– Via S. D’Acquisto
– Piazza S. Benedetto Da Norcia
– Via Matteotti
– Largo Columella
– Via Don L. Sturzo
– Via Motomeccanica
– Via Naro

MAGGIONA



– Via Maggiona

IL QUERCETO
– Via Colli di Enea

MACCHIOZZA
– Via S. Rita da Cascia

CASTAGNETTA
– Via Castagnetta

Costituita  la  società  Socio
Sanitaria Pomezia
Il 20 ottobre scorso è stata costituita la Socio Sanitaria
Pomezia Srl, società a capitale interamente pubblico, che ha
per  oggetto  tutte  le  attività  socio-assistenziali-educative
dell’Amministrazione comunale.

“La  Socio  Sanitaria  Pomezia  –  spiega  l’Assessore  Emanuela
Avesani – gestirà l’assistenza domiciliare e scolastica, il
centro diurno e il pronto intervento sociale, il trasporto
disabili, i servizi ausiliari scolastici, gli asili nido e le
scuole  dell’infanzia.  Si  occuperà  inoltre  di  tutte  quelle
attività  volte  all’educazione  sanitaria,  all’aggiornamento
professionale,  all’informazione  e  promozione  di  politiche
volte  alla  creazione  di  una  cultura  di  ‘sostegno’  e
‘partecipazione’. La scelta di costituire una socio sanitaria
è  volta  a  garantire  una  maggiore  flessibilità  e  un
miglioramento nella gestione dei servizi sociali e a favorire
gli utenti-cittadini”.

La società, costituita per 20 anni, sarà amministrata per i
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prossimi  3  anni  dal  dott.  Massimo  Ramella  Gigliardi,
Amministratore Unico. E’ stato inoltre costituito il Collegio
Sindacale.

“Con la costituzione di una società a totale partecipazione
pubblica  dedicata  alla  gestione  delle  attività  socio-
assistenziali-educative – aggiunge il Sindaco Fabio Fucci –
garantiamo alla cittadinanza il buon funzionamento dei servizi
e la tutela dei bisogni e delle necessità essenziali di una
comunità. Il Comune di Pomezia, nel rispetto del requisito del
controllo integrale, rappresenterà la garanzia su quei servizi
che  coinvolgono  bambini,  disabili,  anziani,  persone  in
difficoltà, e che proprio per questo vanno vigilati in maniera
particolare”.

Minacce  al  responsabile  del
personale  di  Formula
Ambiente, la solidarietà del
Sindaco
 

Minacce al responsabile del personale di Formula Ambiente che
gestisce la sede di Pomezia sono giunte, tramite telefonate
anonime, alla sede principale della ditta a Cesena. Un atto
intimidatorio immediatamente denunciato alle autorità.

 

“Ho incontrato i titolari della ditta e il responsabile del
personale – dichiara il Sindaco Fabio Fucci – Esprimo una
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forte condanna per le minacce rivolte al dipendente di Formula
Ambiente e ribadisco il sostegno dell’Amministrazione comunale
alla ditta e a tutti i suoi dipendenti”.

 

“Fin dal nostro insediamento – continua il Primo Cittadino –
abbiamo chiesto alla ditta di cambiare rotta nei rapporti con
il personale impiegato: premiare i dipendenti meritevoli che
lavorano assiduamente e con passione e non lasciare impuniti
quei  dipendenti  che  invece  disattendono  gli  incarichi  o
svolgono male il proprio lavoro. Questa indicazione sta dando
i suoi frutti con un generalizzato aumento della qualità del
servizio  erogato,  ed  è  evidentemente  proprio  questo  che
infastidisce chi crede di poter approfittare dei soldi dei
cittadini. Chi lavora, e lavora bene, non ha nulla da temere.
Chi  invece  non  vuol  fare  il  proprio  dovere  sappia  che
l’Amministrazione comunale è e sarà al fianco di chi lavora
con onestà e dedizione”.

 

“Saremo a disposizione delle autorità competenti nel percorso
di indagini – conclude Fucci – e saremo accanto alla società
per  l’intera  durata  dell’appalto,  affinché  le  scelte
dell’Amministrazione  comunale  sulla  gestione  del  ciclo  dei
rifiuti non vengano in alcun modo compromesse”.

Macchine  mangia-rifiuti  a
Pomezia, si cercano esercizi
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commerciali  interessati  a
istallare eco-compattatori
 

Pubblicato  questa  mattina  l’avviso  pubblico  rivolto  agli
esercizi  commerciali  interessati  ad  installare  gli  eco-
compattatori per la raccolta di contenitori in plastica e
alluminio.

 

“Considerato  il  successo  che  l’iniziativa  in  oggetto  sta
riscuotendo  sull’intero  territorio  nazionale  –  si  legge
nell’avviso – [il Comune di Pomezia] intende proporre agli
esercizi  commerciali  l’installazione  di  n.  10  eco-
compattatori,  ovvero  macchinari  in  grado  di  raccogliere,
differenziare e compattare in modo autonomo sia gli imballaggi
in  plastica  che  in  alluminio  conferiti  direttamente  dai
cittadini; all’atto del conferimento dei descritti rifiuti, i
macchinari erogano contestualmente ai cittadini dei voucher
spendibili per acquisti e/o servizi nell’ambito della stessa
attività commerciale”.

 

“L’installazione  degli  eco-compattatori  in  Città  –  spiega
l’Assessore  Lorenzo  Sbizzera  –  ha  il  chiaro  obiettivo  di
promuovere la raccolta differenziata di plastica e alluminio
premiando i cittadini virtuosi con scontrini spendibili presso
gli esercizi commerciali che ne richiederanno l’installazione
all’interno della loro attività. I dieci eco-compattatori che
verranno installati tra Pomezia e Torvaianica accompagneranno
l’estensione della raccolta porta a porta in tutta la Città”.
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“Prosegue  l’azione  dell’Amministrazione  comunale  nella
gestione virtuosa del ciclo dei rifiuti – aggiunge il Sindaco
Fabio  Fucci  –   Dopo  le  grandi  aspettative  che  hanno
accompagnato questa iniziativa, finalmente siamo giunti alla
fase  conclusiva  dell’iter  che  si  completerà  nei  prossimi
giorni con l’attivazione delle prime macchine mangia-rifiuti.
Con gli eco-compattatori premiamo i cittadini virtuosi che
potranno aiutarci a recuperare materia preziosa e in cambio
otterranno buoni sconto da spendere negli esercizi commerciali
convenzionati.  Un  processo  che  vede  coinvolti  cittadini,
commercianti  e  Amministrazione  con  l’unico  obiettivo  di
rendere Pomezia una Città più bella e pulita”.

 

Il servizio sarà gestito dalla società Formula Ambiente.

 

L’avviso e il modello di domanda sono disponibili a questo
link

 

Lavori di riqualificazione in
piazza  Indipendenza,  taglio
del nastro sabato 24 ottobre
alle ore 16.00
 

Terminati i lavori in piazza Indipendenza è il momento di
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presentare alla cittadinanza le novità della piazza storica
cittadina. Sabato 24 ottobre prossimo, alle ore 16.00, il
Sindaco di Pomezia Fabio Fucci, insieme all’Associazione Città
Giardino che ha donato i nuovi sette lecci che circondano la
fontana circolare, taglierà il nastro di una piazza rinnovata.

 

“I lavori di questi mesi – spiega l’Assessore Giovanni Mattias
–  ci restituiscono una piazza più verde e più sicura. Grazie
alla  donazione  dell’Associazione  Città  Giardino,  ora  la
fontana storica è di nuovo circondata da lecci, alimentati da
un  impianto  di  irrigazione  automatica.  Inoltre  è  stato
predisposto  un  sistema  di  ricircolo  dell’acqua  per
l’alimentazione della fontana. A questo si aggiunge la messa a
dimora di una nuova giovane quercia posizionata nell’aiuola
della piazza, di fronte all’edificio della Polizia Locale. Una
nuova pianta che sostituisce la quercia storica, che abbiamo
dovuto,  a  malincuore,  rimuovere  perché  morta  da  anni  e  a
rischio  crollo.  La  vecchia  quercia  è  stata  posizionata
all’interno dei giardini Petrucci a memoria della fondazione
della Città e i resti dei pezzi di legno tagliati verranno
donati ai cittadini sabato durante l’inaugurazione”.

 

Ad accompagnare l’evento una visita guidata del centro storico
cittadino a cura degli ex studenti della 4° C e 4° D della
scuola  elementare  Don  Bosco,  alla  presenza  della  signora
Petrucci, figlia dell’architetto progettista di Pomezia.

 

“La  riqualificazione  di  piazza  Indipendenza  –  aggiunge  il
Sindaco Fucci – segna l’impegno che l’Amministrazione comunale
sta investendo, con la collaborazione delle associazioni del
territorio,  nel  rendere  Pomezia  una  Città  più  bella  e
vivibile.  Oggi  finalmente  i  cittadini  di  Pomezia  possono
vedere con i loro occhi come vengono investiti i soldi del



bilancio comunale”.

 

La cittadinanza tutta è invitata a partecipare.

Sicurezza  a  scuola,
ricognizione generale per la
manutenzione  degli  edifici
scolastici
L’Amministrazione  comunale  di  Pomezia,  in  accordo  con  i
dirigenti  scolastici,  ha  avviato  una  ricognizione  generale
sugli edifici scolastici di competenza comunale (esclusi gli
istituti superiori di competenza della Città metropolitana)
per mettere in cantiere gli interventi necessari a garantire
la massima sicurezza nelle scuole del territorio. Già dai
primi  giorni  di  settembre  è  stata  infatti  richiesta  una
relazione  dettagliata  per  ogni  edificio  scolastico  sulle
criticità  e  le  esigenze  di  manutenzione,  ordinaria  e
straordinaria.

“La  sicurezza  degli  studenti  è  tra  le  nostre  priorità  –
dichiara il Sindaco – E’ nostra intenzione programmare una
serie di interventi di manutenzione sugli edifici scolastici
in  base  alle  urgenze  e  alle  problematiche  che  gli  stessi
dirigenti ci stanno segnalando. Investiremo fondi comunali per
mettere  in  sicurezza  le  strutture  in  cui  i  cittadini  più
giovani  trascorrono  gran  parte  delle  loro  giornate  e
richiederemo l’accesso a finanziamenti regionali, statali e
comunitari  per  quegli  interventi  insostenibili  dalle  casse
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comunali”.

“Quest’anno  scolastico  è  iniziato  con  diverse  novità  –
aggiunge la vice Sindaco Elisabetta Serra – L’apertura della
nuova scuola dell’infanzia Gianni Rodari in via Alcide De
Gasperi  e  della  nuova  scuola  media  di  Santa  Palomba,  la
riapertura  delle  aule  ex  GIL  della  scuola  elementare  San
Giovanni Bosco inagibili da sette anni e, a breve, l’avvio
delle  attività  didattiche  del  nuovo  asilo  nido  comunale
“Piccole Orme” presso l’ex casale Balducci. Strutture che si
traducono in servizi alle famiglie e spazi ampi e sicuri per
insegnanti e studenti. Una garanzia che vogliamo estendere a
tutti  gli  edifici  scolastici  del  territorio  mettendoci  a
disposizione per accogliere le segnalazioni ricevute”.

Canone  concordato  per  gli
affitti  delle  case,
sottoscritto  l’accordo
territoriale tra inquilini e
proprietari
 

E’  stato  sottoscritto  il  29  settembre  scorso  l’accordo
territoriale per il Comune di Pomezia sul canone concordato
per  i  contratti  di  locazione  tra  le  associazioni  degli
inquilini (SUNIA, SICET, FEDERCASA) e quelle dei proprietari
di immobili (APPC, ARPE, ASPPI, CONFAPPI).
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L’accordo, che arriva a seguito di diversi incontri tra le
associazioni e il Comune di Pomezia, consente ai proprietari,
come stabilito dal Regolamento per l’imposta unica comunale
(IUC),  di  beneficiare  della  riduzione  dello  0,06‰
dell’aliquota deliberata per le seconde case che vengono messe
in locazione a canone concordato e utilizzate come abitazione
principale.

 

“Siamo riusciti a giungere ad un accordo unitario – spiega
l’Assessore  Veronica  Filippone  –  che  è  uno  strumento
importante  per  i  cittadini  proprietari  di  immobili  e  i
cittadini  inquilini,  soprattutto  in  un  momento  storico  di
grande crisi come quello che stiamo attraversando. Affittare
una  casa  a  canone  concordato  da  una  parte  tutela  gli
affittuari con un contratto a canone agevolato, dall’altra
consente ai proprietari di beneficiare degli sgravi previsti
dalla legge e dal regolamento comunale IUC”.

 

“Siamo  soddisfatti  dell’accordo  raggiunto  –  aggiunge  il
Sindaco Fabio Fucci – La complessa congiuntura economica che
il nostro Paese sta attraversando ormai da diversi anni ci
mette di fronte alle difficoltà che i nostri concittadini si
trovano ad affrontare, soprattutto quando si parla di un bene
primario come la casa. Un bene che va tutelato e a cui abbiamo
dato massima attenzione nel Regolamento comunale IUC, in cui è
stata  prevista  la  riduzione  dello  0,06‰  dell’aliquota.  Da
oggi, chi sceglierà di utilizzare un contratto d’affitto a
canone concordato, potrà beneficiare di tale agevolazione, già
a partire dalla prossima scadenza di pagamento Imu”.

 

Di  seguito  i  punti  principali  contenuti  nell’accordo
territoriale:



 

L’accordo  territoriale  ha  stabilito  i  valori  degli
affitti concordati e i criteri per applicarli tenendo
conto della superficie degli appartamenti, della zona
(Pomezia Centro, zona litoranea di Torvaianica, borgate
e altri insediamenti residenziali in aree industriali) e
delle dotazioni presenti nell’unità immobiliare e nello
stabile.
La durata contrattuale minima è di tre anni, prorogabile
per altri due.
I contratti agevolati, a fronte di un canone inferiore a
quello  medio  di  libero  mercato,  usufruiscono  di
agevolazioni  fiscali:

in  regime  Irpef  usufruiscono  di  una  detrazione1.
complessiva del 33,5%;
in regime di cedolare secca (facoltativo) il canone non2.
viene  più  sommato  agli  altri  redditi  da  lavoro.
L’aliquota  prevista  è  del  10%  sull’intero  canone  di
locazione fissato. Non è dovuta l’imposta di bollo e di
registro;
il Comune di Pomezia riconosce una riduzione dello 0,06‰3.
sull’aliquota Imu.

– Per la redazione dei contratti dovranno obbligatoriamente
essere  utilizzati,  come  prevede  il  decreto  ministeriale
attuativo, i modelli allegati all’Accordo territoriale.

 

In allegato l’accordo territoriale.

http://www.comune.pomezia.rm.it/flex/cm/pages/ServeAttachment.php/L/IT/D/a%252F8%252F9%252FD.e33a4f8d91fc066ad572/P/BLOB%3AID%3D3638

